



とうぎん しょう
東山の雄

一関市立千厩中学校
学校だより 第10号
令和5年6月16日
文責：菊池

いよいよ明日から決戦が始まる

6月14日（水）に一関地方中総体の壮行式が開催されました。各部の決意発表に対して、全校生徒がそれぞれの部に心からのエールを送り、全校で第一応援歌を歌い、エールを叫び、氣勢を上げました。

以下に、各部の代表が発表した目標等をご紹介します。

部名	目標等
野球	県大会出場。支えてくださったすべての方々への感謝の気持ちを忘れない。
ソフトボール	県大会出場。練習の成果を発揮し、悔いの残らない試合をする。
サッカー	県大会優勝。一人一人がベストを尽くし、目標の達成に向けてがんばる。
バスケ男子	県大会出場。積み重ねてきた成果を存分に発揮し、悔いの残らない試合をする。
バスケ女子	少ない人数で取り組んできた。一人一人が全力でプレーする。
ソフトテニス男子	個人・団体ともに県大会出場。一人一人が今までやってきたことを全力で出す。
ソフトテニス女子	個人・団体ともに県大会出場。練習の成果を発揮し、悔いが残らないようにする。
バレー男子	県大会出場。一人一人が声を出し、全力でボールを追いかける。
バレー女子	一回戦突破。一人一人が諦めずに全力でプレーする。
バドミントン男子	県大会出場。本番では一球一球あきらめずに全力を出す。
バドミントン女子	選手に選ばれるよう努力してきた。最高の試合、大会を作れるようにがんばる。
卓球男子	個人・団体ともに県大会出場。練習の成果を存分に発揮する。
卓球女子	団体戦予選リーグ突破、個人戦ベスト8。悔いの残らない試合をする。
剣道	県大会出場。稽古の成果を発揮する
柔道	個人・団体優勝。練習の成果を大会で発揮する。



保護者の皆様の応援、よろしくお願いいたします。

自分の命を守るための知識を蓄えよう！

6月13日（火）に地震を想定した避難訓練、14日（水）には市のシェイクアウト訓練を行いました。生徒はまず、地震発生に合わせて、「DROP！COVER！HOLD ON！」の避難行動を行いました。その後、グラウンドへ避難しました。やや私語ありましたが、おおむね整然と非難できていました。

講評の中で、「エレベーターに乗っているときに地震が来たら、まず、何をするか？」と質問をしました。何人かの生徒が挙手してくれ、1Aの伊藤虎牙さんが見事正解を答えてくれました。答えはお子様が知っていますので、聞いてみてください。

「天災は忘れたころにやってくる」ではなくて「天災はいつでもどこにでもやってくる」を教訓として、自分の命は自分で守るようにしたいものです。



地域でも頑張る千中生！

6月4日（日）の午前6時から7時まで、旧磐清水小学校・磐清水市民センター周辺で磐清水自治協議会主催の環境美化活動が行われ、磐清水地区の本校の生徒18名も作業に参加しました。

中学生は主に草集めを担当し、早朝から気持ち良い汗を流していたとのこと。普段、触れ合う機会の少ない地域住民の皆さんは、中学生と一緒に作業できて大喜びだったとのこと。

千中生も地域の一員として、地域活動に積極的に参加し、地域の良さを再確認したり、地域のために貢献する喜びを感じたりする機会にしてほしいと期待します。



【大会結果】

○U-15 県リーグ2部B（サッカー部） 通算5勝1敗
千厩中 1-0 vs 北陵中

○カトリア杯・ナガセケンコー旗争奪 ふれあいソフトボールカーニバル
予選リーグ 千厩中・東山中・藤沢中合同 9-1 vs 南城中
千厩中・東山中・藤沢中合同 14-1 vs 紫波一中
決勝トーナメント2回戦 千厩中・東山中・藤沢中合同 2-8 vs 花泉中